



# 学校だより

児童数 582 名 (2年生に転入生) No. 2 5

強く 正しく 美しく 令和8年1月20日 文責 校長 林 寛

3学期が始まって10日が経ちました。今年はインフルエンザの流行が早かったせいか、インフルエンザ等の感染症による欠席(出席停止)の子供は少ないようです。これから寒さが戻ってくると言われていますが、規則正しい生活を心がけ、子供たちが元気に登校できる日が多くなればと思います。

前回の学校だよりで紹介しましたが、6年生が中心となって登校時のあいさつ運動に取り組んでいます。さすがの6年生も初めは少し照れくさい様子も見られましたが、元気なあいさつが返ってくると笑顔も増え、1日の良いスタートにつながったようでした。教室をのぞいた時やろう下ですれ違う時にも、進んであいさつをしてくれる子供たちが増えてきました。



## 1995.1.17 阪神淡路大震災

保護者の方の中には、まだ生まれていなかったという方が増えてきているのではないかと思います。週末に新聞やニュースなどでも報道されていたかと思いますが、今から31年前の早朝、阪神淡路大震災が発生しました。当時はインターネットの普及も始まったばかりで、連絡方法と言えば固定電話が主だったため、私は兵庫に住む妹の安否がはっきりせず、心配した記憶があります。その後、東日本大震災、熊本地震、能登半島地震などを経て防災への備えは進んでいると思いますが、一人一人の意識を高めるために、こういった機会に各家庭で災害時の話をすることが大切だと感じます。

保護者の方の中には、まだ生まれていなかったという方が増えてきているのではないかと思います。

週末に新聞やニュースなどでも報道されていたか

## 全国学校給食週間 1/24(土)~1/30(金)



今年は1月24日(土)~1月30日(金)までが「全国学校給食週間」です。日本の学校給食は、明治22年に山形県鶴岡町の小学校で始まりました。その後、戦争中の食料不足による中止を経て、戦後昭和21年12月24日に東京、神奈川、千葉の3都県の学校で試験給食が実施されました。それ以来、12月24日を「学校給食感謝の日」と定めていましたが、各学校の冬休みと重なることもあり、1/24~1/30までの1週間が「全国学校給食週間」となりました。上小「食育だより」の1月号でも紹介されています。

埼玉県学校給食会が制作したYouTubeの動画「学校給食の歴史」では、給食のはじまりやメニュー、食器の変遷(主に昭和時代)などを知ることができます。動画はこちらから → → →



## 見ましたか？佐賀県PTA新聞

先週、各家庭に配布した「佐賀県PTA新聞」(第634号)は、ご覧

ただいたでしょうか？ 県の馬場PTA会長や甲斐教育長のごあいさつのほか、上峰小の4年生でも取り組んでいる「チーム担任制」についての記事が掲載されていました。チーム担任制については、次年度の学校運営に活せるように今年度の成果と課題を整理し報告をさせていただきます。そして、新聞の最終面の4面には、上峰小の江里口翔香会長が『うちの家訓』のコーナーに「江里口家の家訓」を發表されていました。「日常の小さな楽しみでも遠慮なく味わい、家族みんなで笑い合える時間を大切にしながら…」という文章を読んでいると江里口会長の笑顔が頭に浮かんできました。皆さんのご家庭には「家訓」はありますか？

